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       Assemblée générale Ordinaire élective 2016 

    Compte-rendu 

    Samedi 11 juin 2016– Trèbes (11) 
 

Délégués Présents : 

 
Administrateurs sortants : 

Gilles CASTILLON – Florent CHAYET – Christophe FAULMANN – Janick KNAEBEL – Gary MARNAY – Alain SISTAC – 
Paul VAYSSIERE -  
 
Invités :  

Christophe CANTIN – Christophe ABRAHAM – Sonia DURIER – David TOUPÉ – Xavier DEMANZE – Manu DUBRULLE – 
François DURIER – Valérie COURTOIS – Romain GARCIA – Nicolle NOEL 
 
Absents excusés :  

Stéphane BLASCO –Xavier BOHARD – Guy CANAL – Jean-Claude CLOQUELL – Thomas FAUCHILLE – Jérémie 
GRESSIER – Gilbert JOLY – Gaël LEROUX – Jean-Jacques MESTA 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ordre du jour 

 Nombre de licenciés Nombre de voix Délégués Présents Voix 

Comité 09 306 8 6 0 0 

Comité 11  448 9 6 4 7 

Elyane CANAL – Léo CANTIÉ – Christiane JOLY – Dominique MOGLIA 
Comité 12 658 11 7 5 9 

Laurent GAROT – Guy BOUSQUET – Jacques IZARD – Hubert SALES – Philippe SOLANET 
Comité 30 1482 17 8 4 9 

Alex BONNAFOUX – Nathalie DOEBLIN – Philippe GIROUD – Marina PETIT 
Comité31 4362 31 11 4 12 

Germain BIEVLIET – Vincent BOUEZ – Diane GAWRYSIAK – Ilëan THOMAS 
Comité 32 318 8 6 3 5 

Stéphanie FAUVEL – Nicolas SEITZ – Stéphanie VANCAUWENBERGE 
Comité 34 2156 20 9 5 12 

Sylvain CAUSSÉ – Eric FLORES – Alain GILLE – Rémy LANDRI – Myriam RICARD 
Comité 46 445 9 6 2 4 

Sylvie BONHOMME – Didier CHAUBET   
Comité 48 259 8 6 1 2 

Eric ITIÉ 
65 – Club ARGELES 36 6 6 0 0 

65- Club TARBES 92 0 0 

Comité 66 1143 15 8 6 12 

Didier BALAYRE – Adrien MOGLIA – Thiery VELAZCO – Fabien MORAT – Fayza ZIOUECHE 
Comité 81 725 12 7 0 0 

Comité 82 464 9 6 2 4 

Eric GELIN – Gilbert VALLEZ 
Ligue  5 1 1 1 1 

Jean-François ANINAT 
    

Total 12 899 164 93 37 77 
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1 Ouverture de l’Assemblée générale – Mot des Invités 
2 Bilan moral du Président   
3 Désignation du Président de séance et des scrutateurs 
4 Timbre ligue et Budget prévisionnel 2016 révisé 
5 Election des membres du Conseil d’Administration  
6 Résultat des élections 
7 Election du Président par les membres du Conseil d’Administration 
8 Validation par l’Assemblée de l’élection du Président 
9 Désignation des délégués régionaux à l’AG fédérale 
10 Questions diverses 
11 Clôture de l’Assemblée générale  

_______________________________________________ 
Le quorum est atteint par 77/164 voix par 37/93 représentants. 

 
 
 

1 Ouverture de l’Assemblée générale – Mot des Invités 
 

M. Ménassi – Maire de Trèbes  
« Je suis très heureux de vous accueillir à Trèbes, au centre de la grande Région. J’ai un message à 
adresser aux bénévoles garants de notre belle association : ce tissu nous permet de mieux vivre 
ensemble ; je vous félicite. Continuez à œuvrer pour le bien de notre jeunesse, pour faire ensemble un 
grand pas vers un apaisement dont nous avons tous besoin. Nous avons un club de badminton dont je 
salue le dynamisme. Merci à tous, vous êtes les bienvenus. » 
 

2 Bilan moral du Président 
Florent Chayet, adresse ses remerciements. « Nous sommes sensibles à la qualité de votre accueil et 
ajoute que Trèbes est bien placé sur la zone géographique centrale. La Fusion absorption des 2 ligues LR 
et MP s’est faite pour la création de la nouvelle ligue LR-MP. Nous avons été extrêmement actifs dans la 
prise en compte des nécessités qu’entraînaient la réforme territoriale et avons décidé de la mettre en 
œuvre rapidement en décidant d’emblée, d’en profiter pour réunir les bonnes pratiques des 2 régions. 
Au niveau national, nous sommes les premiers dans sa mise en œuvre. 
Où en sommes-nous ?  
- 2 pôles salariés, un sur Narbonne Administratif et financier, le second Technique et Sportif sur Balma 
- Travail en collaboration sur les tous les secteurs (mise en réseau, harmonisation de la saisie comptable, 
plan du partenariat) ; sur le plan sportif, procédures de la Vie sportive à poursuivre ; dans la pratique, 
beaucoup de travail en perspective compte-tenu des distances considérables ». 
- 2 missions prioritaires aujourd’hui : une nouvelle direction à élire et déterminer le montant du timbre 
ligue. 
 
La parole est donnée à Pascal Etienne – Directeur de la DRJSCS 
« Egalement en pleine fusion (DRJSCS Montpellier et DRJSCS Toulouse), je vous précise que le Badminton 
et le Judo sont les seules disciplines à ce jour fusionnées, pour une échéance nationale prévue à fin 
décembre 2017. 
Je salue votre travail et les initiatives qui en découlent (localisation, répartition des secteurs) et vous 
invite à prendre le temps sur le plan sportif dans l’organisation d’un nouveau projet dans la complexité 
de la  distance énorme qui mène à repenser les compétitions et entraîne beaucoup d’enjeux dans la 
constitution de la nouvelle ETR. 
Spécialisation des 2 sites de la DRJSCS : 
- SPORT à Toulouse 
- FORMATION et CERTIFICATION ainsi que COHESION SOCIALE à Montpellier 
- Sur les 2 sites, cellule d’observation des études 
CNDS 2017 : Année clé, une seule enveloppe pour la nouvelle ligue (incitation et 2018 imposée), ratios 
25% fonctionnement, 75% actions sur le terrain. 
Tête de réseau ? Non, car basé sur le volontariat ; sans conséquence pour la validation du dossier CNDS. 
Aides : reprise du « mieux » des 2 Conseils régionaux : étendue des aides aux petits clubs ; investissement 
dans des programmes pluriannuels CREPS et petites structures avec personnel d’Etat 
d’accompagnement, même si très impliqué, étendue du dispositif du partenariat handisport ». 
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GEA : Maintien du dispositif existant. 
Des échanges s’ensuivent sur le quota des cadres techniques alloués disproportionné au regard d’autres 
disciplines que le Ministère s’évertue (depuis 3 ans) à rééquilibrer (arbitrage revu après les jeux de Rio). 
« Nous avons une relation forte avec le Badminton qui fait partie des disciplines les plus soutenues. 
Félicitations pour votre engagement, nous continuons à être à vos côtés et comptez sur nous pour 
appuyer le travail fait au quotidien avec les uns et les autres ». 
 
Florent Chayet : « Nous vous avons entendu sur le soutien CNDS. Nous souhaitons vivement que notre 
réactivité dans la fusion soit prise en compte ». 
 
Félicitations adressées à David TOUPÉ, Cadre Technique National et joueur Haut-niveau pour ses 3 titres 
remportés aux Jeux paralympiques. 
 
Visuel de la fusion LR-MP :  
Photo réunissant les 2 ex Conseil d’administration, les bénévoles et M. Pascal Etienne. 
 
 
  

Vote 1  

ELECTION DES MEMBRES DU CA 
Pour rappel et conformément aux Statuts : 
Composition du Conseil d'Administration – 25 administrateurs 

Femmes 25  x pourcentage  licenciées =  10 femmes 

Hommes 25  x  pourcentage  licenciés = 15 hommes 

Dont Composition du Bureau – 9 administrateurs 

Femmes 9 X pourcentage  licenciées = 4 femmes 

Hommes 9 X pourcentage  licenciés = 5 hommes 

 
Sont élus 21 administrateurs, soit 6/10 F et 15/15 H : 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sont non élus : 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Membres du CA  

 

 
COMITES 

 
VOIX 

1-  SALES Hubert  12- Aveyron  73 

2- GAROT Laurent  12- Aveyron  72 

3- BONHOMME Sylvie  46- Lot 71 

4- SOLANET Philippe  12- Aveyron 71 

5- CHAYET Florent  66-  P.O. 70 

6- GILLE Alain 34 - Hérault 70 

7- GRESSENT Cécilia  48- Lozère 70 

8- CASTILLON Gilles 31- H.G. 69 

9- CAUSSÉ Sylvain 34 - Hérault 67 

10- JOLY Christiane 11 - Aude 67 

11- MICHON Séverine 31- H.G. 66 

12- FAULMANN Christophe  31- H.G. 66 

13- KNAEBEL Janick 32- Gers 66 

14- ANINAT Jean-François 34 - Hérault 63 

15- CANAL Elyane 11- Aude 63 

16- BOUREZ Vincent 31- H.G. 60 

17- HEYWANG Alex 34 - Hérault 58 

18- MOGLIA Adrien 66-  P.O. 56 

19- BEUVELOT Didier 31- H.G. 54 

20- MARNAY Gary 34 - Hérault 51 

21- VAYSSIERE Paul 11- Aude 47 

BIEVLIET Germain 31- H.G. 46 

LANDRI Rémy  34 - Hérault 36 

CANTIN Christophe 31- H.G. 19 

COMBRIÉ Christophe 32- Gers 14 
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 DÉSIGNATION DES DÉLÉGUÉS RÉGIONAUX 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quorum 71/164 voix par 35/93 représentants 
 

Vote 2  

VALIDATION PAR L’ASSEMBLÉE DE L’ELECTION DU PRESIDENT PAR LES MEMBRES DU CA 
 

Présentation par le nouveau CA élu de la candidature de Florent CHAYET pour l’olympiade. 
Vote : POUR 71/71 voix 

      L’Assemblée générale approuve à l’unanimité la proposition du CA ; 
    Florent CHAYET est élu Président pour l’olympiade.   

 

 
 
 

Remerciements adressés à l’équipe salariée et présentation de leurs missions respectives. 
Le Président indique qu’il n’aurait pas envisagé de reconduire sa fonction de Président sans cette 
équipe sur laquelle il a pu et pourra s’appuyer dans les travaux liés à la structuration de la grande 
Ligue. 
 
 
 

Vote 3  

TIMBRE LIGUE et BUDGET PREVISIONNEL 2016 révisé 
Pour rappel, les timbres respectivement de 12€ en LR et 14€ en MP, avaient amené le Conseil 
d’administration (ex LR) à faire le choix d’un alignement porté à 13€. Mais compte-tenu des frais 
conséquents engendrés par la RT (nombreux déplacements élus et salariés) et les inquiétudes pointées 
sur la situation actuelle au regard des 2 prévisionnels 2016 (un point de situation sur les comptes 
consolidés au 30/06 sera effectué par le Cabinet comptable ACERTIS). 
Les économies suggérées par la mise en place de la Réforme Territoriale n’engage que le discours du 
politique ; du point de vue du fonctionnement, il en est autrement : mise à dispo des salariés dé 
doublonnée et démultiplication des tâches. 
 
La discussion se poursuit autour : 
- des clubs non affiliés qui proposent des cotisations minorées, 
- du choix individuel et personnel d’une pratique ou non dite « loisir » 
- du montant des subventions départementales et locales à la baisse 
- de la mise en place d’une adhésion par le club pour les pratiquants dits « loisirs » 
- de la mise en œuvre de moyens de communication sur une pratique dispensée de qualité 

 
 Elus Titulaires 

 

 
COMITES 

 
VOIX 

1. FAULMANN Christophe  31- H.G. 68 

2. SALES Hubert  12- Aveyron  68 

3. ANINAT Jean-François 34 - Hérault 63 

4. SOLANET Philippe  12- Aveyron 63 

5. GAWRYSIAK Diane 31- H.G. 57 

6. JOLY Christiane 11 - Aude 54 

7. CANAL Elyane 11- Aude 53 

8. KNAEBEL Janick 32- Gers 51 

9. MARNAY Gary 34 - Hérault 49 

  
Elus Suppléants 

 

 
COMITES 

 
VOIX 

10. ZIOUECHE Fayza 66 – P.O. 49 

11. VAYSSIERE Paul 11- Aude 48 

12. BEUVELOT Didier 31- H.G. 46 

13. BOUREZ Vincent 31- H.G. 45 

14. BALAYRE Didier 66 – P.O. 43 

15. LANDRI Rémy 34 - Hérault 23 
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- du travail sur les axes de la professionnalisation auprès des comités (GEA) 
 
Une étude menée par le groupe de travail fédéral sur les licences a mis en avant que le montant de la 
licence n’est pas la préoccupation première retenue mais  le fait de trouver des créneaux disponibles puis 
celle de trouver un club structuré de proximité. 
 
Compte-tenu de ces éléments, il est proposé à l’Assemblée une augmentation du timbre à 14€.  

 
Proposition d’harmonisation du timbre ligue à 14€ pour la saison 2016-2017 

Vote : CONTRE 17  ABS 17   POUR 37 
   L’Assemblée générale valide à la majorité le timbre ligue à 14€ pour la saison  
 2016-2017 

 

 
 
 
 

Vote 4  

CONSTITUTION DU CONSEIL DES PRESIDENTS DE COMITE DEPARTEMENTAL (CPC) 
Objectifs : Entretenir le lien entre le terrain et la Ligue (et inversement) le plus étroit possible par le biais 
des Comités en lien avec les clubs de leur territoire. 
La création et le fonctionnement du CPC est mentionné dans les statuts de la ligue actuellement en 
cours. 

 

Proposition de prise en charge par la ligue des frais de déplacement des Présidents de Comité et d’organisation sur 
les 2 CPC prévus par saison 

Vote de principe : POUR  71/71 voix 
 L’Assemblée générale valide à l’unanimité la prise en charge par la ligue des frais de 

déplacement des Présidents de Comité sur les 2 CPC prévus par saison 

 

 
 
 
 
 

Vote 5 

DENOMINATION DE LA LIGUE  
 

Proposition d’adopter le nom définitif de la Région une fois officialisé 
Vote de principe : POUR  71/71 voix 

 L’Assemblée générale valide à l’unanimité l’adoption du nom définitif de la Région 
une fois officialisé 

 

 
  
 

Florent CHAYET remercie l’ensemble des délégués, élus, bénévoles et salariés pour leur dévouement. 
 

La séance est levée à 16h50. 
 

         Le Président,       Le Secrétaire général, 
       Florent CHAYET       Jean-François ANINAT 

                      
   


